

# BIG ISSUE

## 10 Calon Dekan Unija Ikuti Uji Kelayakan

Achmad Sarjono - [SUMENEP.BIGISSUE.ID](https://sumenep.bigissue.id)

Jun 14, 2022 - 15:15



*SELARAS: Pimpinan Universitas Wiraraja melangsungkan uji kelayakan pada calon dekan di Laboratorium FISIP Unija, 13 Juni 2022.*

SUMENEP, - Rektor dan para Wakil Rektor melaksanakan uji kelayakan kepada sepuluh Calon Dekan Fakultas di lingkungan Universitas Wiraraja (Unija) selama dua hari. Uji Kelayakan itu dilaksanakan dari tanggal 13 hingga 14 Juni 2022, bertempat di Ruang Laboratorium FISIP Unija.

Uji kelayakan Calon Dekan diawali dengan arahan dari Rektor terkait teknis pelaksanaan, dimana masing-masing Calon diberikan kesempatan untuk menyampaikan pemaparan.

Rektor Unija Dr. Sjaifurrachman, S.H., C.N., M.H dalam kesempatan tersebut menyampaikan apresiasi kepada kesepuluh calon yang telah hadir untuk berdiskusi berkaitan dengan estafet kepemimpinan di masing-masing Fakultas di lingkungan Unija.

“Kegiatan ini merupakan tindak lanjut dari Rektorat berkaitan surat dari Panitia Seleksi Calon Dekan mengenai hasil penyaringan di tingkat Fakultas, dimana ada sepuluh calon dan dari segi dokumen persyaratan sudah lengkap,” ujarnya.

"Melalui pelaksanaan uji kelayakan ini diharapkan mendapat gambaran seberapa jauh calon pimpinan akan mengabdikan diri pada institusi sehingga ketujuh fakultas bisa berkembang sesuai harapan," ujar Rektor Sjaifur.

Dalam kegiatan ini masing-masing calon diberikan kesempatan memaparkan visi misi dan program kerja bagaimana akan memimpin Fakultas dalam lima tahun kedepan.

Disamping itu juga kecocokan program yang dirancang dengan program dari Rektorat, karena fakultas merupakan unit dari universitas sehingga programnya harus sejalan.

Teknisnya masing-masing calon melakukan presentasi kemudian dilakukan diskusi lebih mendalam dengan Pimpinan Universitas yang dapat ditanggapi juga oleh pihak penanya, dimana terdapat Rektor dan Wakil Rektor I, II, dan III dalam memberikan ide maupun masukan.

Perlu diketahui, uji kelayakan pada hari pertama dari Fakultas Pertanian, Fakultas Ilmu Kesehatan, Fakultas Ekonomi dan Bisnis dan terakhir Fakultas Teknik. Pada hari berikutnya terdapat tiga fakultas yang berlaga, antara lain, Fakultas Hukum, Fakultas Ilmu sosial dan Ilmu Politik dan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan. (humasUnija)